

Asamblea se puso a la moda

Los mandaron mudaditos

◆ FELIPE ARRIETA S.

felipe.arrieta@lateja.co.cr

Si hay un día en que todo el país le da pelota a los diputados es el 1.º de mayo, por lo que los legisladores no perdieron el chance de vestir sus mejores galas.

Una de las más piropeadas fue la diputada del PAC Carmen Granadas quien llegó con un vestido hecho con telas indígenas y que fue diseñado por el tico Álvaro Núñez.

“Fue excelente a la hora de ponerlo porque tiene un zíper de arriba hasta abajo, entonces es como ponerse una pijama, entré facilito, subir el zíper fue bastante exótico para mi esposo”, dijo muy contenta Granadas.

Aunque el vestido de doña Carmen era gris, aseguró que se salió un poco del protocolo para poder lucir el talento de los ticos.

Hay que recordar que a los diputados les pidieron ir vestidos de negro ayer a la Asamblea.

La jefa de fracción del PAC, Yolanda Acuña, llegó muy chaineada pero con un vestido gris.

“No estoy rompiendo el protocolo, es un traje oscuro y formal”, dijo bien chiva Acuña, cuando se le preguntó el porqué fue de gris y no de negro.

Claudio Monge, del PAC, y José María Villalta, del Frente Amplio, se pusieron rebeldes y llegaron sin corbata.

“Rompí el protocolo porque algunos de los diputados que están ahí no merecen que Claudio Monge se ponga una corbata”, expresó el diputado del PAC.



Gloria Bejarano lució un dije de oro y jade. GRACIELA SOLÍS



La Miss y jefa de Seguridad Magaly Camacho robó suspiros. G. SOLÍS



Claudio Monge no se encorbató como protesta contra del PASE. G. SOLÍS



A Carmen Granados la piropearon por su vestido. G. SOLÍS



Yolanda Acuña iba muy elegante, pero de gris. GRACIELA SOLÍS



José María Villalta dijo que llegó sin corbata por el calor. GRACIELA SOLÍS



Alicia Fournier llegó con un bolso M. Kors que anda por los €150 mil. SOLÍS



Justo Orozco agarró fuerza para mandarse contra los que no piensan como él. ARRIETA